
Jahresbericht 2017 der Arbeitsgemeinschaft Empfangsscheine 

 

Die Jahresversammlung der Arbeitsgemeinschaft fand ordnungsgemäss am 17. 

Mai 2017 im Restaurant Vorbahnhof in Zürich statt. Das Empfangsscheinjahr 

2017 wurde durch die erfolgreiche und schöne GABRAVI in Burgdorf geprägt. 

Viel Arbeit für die Aussteller.  

Leider habe ich auch festgestellt, dass ein bekannter Empfangsscheinsammler 

sich von gewissen Empfangsscheinbereichen getrennt hat. Die dabei erzielten 

Auktionsergebnissen waren bemerkenswert. Neue Empfangsscheine? Einige 

wenige gab es. Vor allem in dem Bereich Eidgenossenschaft und dem noch 

ungeteilten alten  Kanton Basel.  Details dazu können in einer der nächsten 

Ausgabe unserer Vereins-Broschüre „Der Ganzsachensammler“ entnommen 

werden. 

 

 

Februar 2018                                                     Toni Egger 


